



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



26/11/2022

LEGISLATIVO



## Actual administración se ha caracterizado por incremento de la pobreza: acusa el GPPRI

La actual administración se ha caracterizado por el incremento de los niveles de pobreza en el país, donde 35 millones no tienen acceso a los servicios de salud y la política social se ha convertido en asistencialista, populista y electorera, afirmaron diputados del Grupo Parlamentario del PRI.

Al presentar el posicionamiento de la bancada del PRI, en la comparecencia de la secretaria del Bienestar, Ariadna Montiel, el diputado Rodrigo Fuentes Ávila, sostuvo que es necesario entender que la pobreza es un problema multidimensional que requiere la intervención conjunta de las tres órdenes de gobierno.

<https://www.xevt.com/politica/grupo-parlamentario-del-pri-acusa-de-incremento-de-pobreza/241397>